
　令和6年第1回（3月）定例会において、次の質問をされる予定です。

　午前9時30分から始まります。

順

番

1. 大町ふるさと館の有効活用について

（1）大町ふるさと館は情報発信機能を有する機関である。この機能を果たすため

　 には、常時一定数の集客、来館者があることが前提となる。

　　当館における集客、来館者増を促す運営、施策を検討すべきではないか。

1. 国スポ開催について

（1） 町民の方への更なる認知度の向上について

3 （2）この銃剣道大会を開催することにより大町町の今後に活かせることはないか?

月

13

日 1. 水害対策について

（水） （1）沖の神川樋管にある発電機式と同型のポンプを満ツ江樋管に設置する意向は

　 あるか。

2. 農業の振興について

（1）今年度で、多面的機能支払交付金は、5か年計画の最終年度であり、今後の計

　 画策定の方針はどうなっているか。令和6年度補助事業の単価改定について詳し

　 く知りたい。

（2）物価高騰で整備できる範囲が縮小されているため、物価高騰対策について町

　 で何かできる対策はないか。

（3）町道小通り線以北の法面工事を町事業で整備できないか。

（4）長寿命化事業推進のため、町単独で補助制度を新設してもらえないか。

1. 大町町でスポーツの出来る環境を早く

（1）大町町内で室内スポーツの活動拠点を改めて考えられないか?

（2）施設使用料は差額を町より出してもらっているが、6年も経つと交通費の支援

　 も考えられないか?

2. 防火水槽・消火栓について

（1）地域内の設備は充分適しているか。増設の考えは?

3. 避難者のための備蓄品は利用可能と思うが?

（1）災害時の備蓄の利用、また、ペットと一緒の避難は可能か?

4 藤瀬　都子
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1. DX戦略について

（1）DX推進基本計画を策定する考えは?

1. ＜政策提言＞高齢者に優しい「福祉の町」をめざそう！

（1）75歳以上の後期高齢者の医療費負担を無料化もしくは軽減する。

（2）実現すれば、全国から注目され、移住定住促進にもつながる。町民の安心と

3 　 喜びをもたらす勇気ある決断を求められている。

月 （3）予算などの問題点や課題はあるが、まず出来る事から始めよう！

14 2. ふるさと納税の寄付金アップと「ふるさと館」の再活用について

日 （1）ふるさと納税の寄付金が、当初見込みの５億円から４億円追加の９億円に増

（木） 　 えた原因（理由）は何か？

（2）町民が集える「ふるさと館」にするための再生計画はあるのか？

（3）ある農業生産者からの提言。町民参加の体験ツアーなどを計画。

1. 伝承芸能の継承について

（1）浮立太鼓の太鼓・笛役の担い手の育成

（2）不動寺、小通、下潟、中島地区、伝承芸能それぞれの存続について。

（3）担い手不足による伝承芸能の町民協力について。

（4）伝承芸能への社会教育の在り方について。

2. 文化財の保護について

（1）風雨からの保護対策及び消失した石仏の再現

（2）各地域に存在する地蔵を含む文化財を継承していくための今後の考えについ

　 て。

7 早田　康成

6 江口　正勝

5 山下　淳也


